

ESTRELLA DE LA MAÑANA

*Una visión cabalística del libro
del Apocalipsis (1)*



Isaac Benaor

ÍNDICE



Prólogo del autor

Cap. 1: LAS COSAS QUE HAS VISTO

- 1.1 Algunos conceptos sobre la profecía
- 1.2 Una expresión de eternidad
- 1.3 El Mesías y los atributos de Dios

Cap. 2: LAS COSAS QUE SON: EL MENSAJE A LAS SIETE IGLESIAS

- 2.1 Situando nuestra profecía
- 2.2 Las cuatro bestias
- 2.3 El número siete en el Apocalipsis
- 2.4 Historia vs profecía
- 2.5 En busca de sentidos ocultos
- 2.6 Primera iglesia: Éfeso
- 2.7 Segunda iglesia: Esmirna
- 2.8 Tercera iglesia: Pérgamo
- 2.9 Cuarta iglesia: Tiatira
- 2.10 Quinta iglesia: Sardis
- 2.11 Sexta iglesia: Filadelfia
- 2.12 Séptima iglesia: Laodicea

Cap. 3: LAS COSAS QUE HAN DE SER

- 3.1 Los distintos niveles de profecía
- 3.2 Los veinticuatro ancianos
- 3.3 Acercándonos al método de los profetas
- 3.4 Los siete sellos
- 3.5 Los ciento cuarenta y cuatro mil sellados
- 3.6 Epílogo: ¿pudo haber regresado ya el Mesías?

ORACIÓN

PRÓLOGO DEL AUTOR



S *Halom* querido lector, el trabajo que se halla frente a usted es fruto de un largo proceso de reflexión y estudio. Hace ya tiempo que nuestros alumnos, así como nuestros lectores, nos venían sugiriendo la posibilidad de escribir un comentario al libro del Apocalipsis. Mas esta no es labor que deba abordarse de forma precipitada, pues acercarnos a lo que constituye el סוד *sod*, en nivel más oculto de la revelación del Mesías, sin duda ha de inspirarnos temor reverencial, como dijeron los Sabios: “Hasta aquí la persona tiene permiso para meditar, (pero) de aquí en adelante no hay quien pueda alcanzarlo”.¹

No hace falta que le recuerde que el Apocalipsis ha servido a lo largo de los siglos como el gran “cajón de sastre” del que se pueden sacar las más variadas doctrinas, usado por cada facción religiosa para dar pábulo a sus particulares planteamientos teológicos y como justificación para el extremismo religioso. El amplio sentido simbólico y figurativo de sus profecías ha dado pie a las más variadas y contradictorias opiniones; y lo aterrador de su relato ha servido como argumento de coerción para amenazar a los fieles con terribles castigos eternos de no seguir a pie juntillas las directrices de éste o aquel movimiento religioso.

En nuestras diez publicaciones anteriores hemos querido acercarnos, con la ayuda del Cielo, a las palabras de *Yeshúa* y del ברית חדשה *Berit Jadashá* (Nuevo Pacto) desde la perspectiva judía, para traer luz del Mesías, no ya desde la קליפא *klipá* de las naciones, sino desde la santidad de la sabiduría de Israel; y para ello hemos bebido con profusión de las fuentes del *Talmud* y de la *Kabalá*. Pero un acercamiento al libro del Apocalipsis, cuyo contenido nos es en gran medida oculto, se presta más que nunca a acudir al *Zohar*, cuyos recónditos *midrashim* encierran muchos secretos para el fin de los días y sobre la venida del Mesías.

Ante todo, el libro que nos ocupa es definido como. “La revelación de *Yeshúa* el Mesías” (ídem 1:1), pues cada afirmación, cada evento y cada profecía que en él se

¹ *Zohar Vayerá* 22a.

declara tiene como fin revelar el פנימיות *Penimiut*, esto es, los aspectos más internos y ocultos del Mesías; y cuanto más profundicemos en los planos espirituales de esta revelación, más prevalecerá en nosotros Su luz y menos la “vasija” de nuestro propio yo, hasta que ésta sea anulada ante a lo excelso de Su luz,² como fue dicho: “Ya no vivo yo, mas vive el Mesías en mí” (Gálatas 2:20).

Desde nuestra academia online *Adir Benaor* y a través de nuestros libros y videos hemos asumido, en la medida de nuestras posibilidades, la tarea de rectificar las carencias espirituales que hacen de este mundo un lugar inapropiado para la Presencia Divina, como dijo nuestro amado Maestro: “El reino de los Cielos sufre violencia, y los violentos lo arrebatan” (Mateo/*Matai* 11:12). Y para enmendar el mucho mal que “los violentos”, los ignorantes o los insensatos provocan al mundo, no conocemos mejor antídoto que las palabras de nuestro amado Mesías, y, cuanto más si se trata de Su propia “revelación”.

Nos gustaría invitarle a acompañarnos en este apasionante viaje a través de las profecías más recónditas de todo Nuevo Pacto. Por ello le rogamos que durante su lectura deje aparcada cualquier idea preconcebida, animándole a que abra su mente y su corazón, como dijo un poeta: “La verdad, no tu verdad. Y ven conmigo a buscarla”.

Y ya solo me resta darle la bienvenida a este nuevo trabajo con al ánimo de que pueda encontrar en él mucho más que nueva información sobre la Biblia, pues es nuestro deseo que halle luz y consuelo para su alma, como dijeron los Sabios: Dichosa la parte de este hijo que merece esforzarse y conocer los secretos de su Padre”;³ y que su estudio sirva para acercar la Redención, sea pronto y en nuestros días. Amén.

Isaac Benaor

3 Adar 5783
24 febrero 2023

² Basado en *Da'at Tebunot* 7, 40k

³ *Zohar Behar* 112a.